

## Carlos Mazón en Elda: "Hay que seguir el cambio"

03/06/2024



Carlos Mazón y Elías Bendodo durante el mitin | Nando Verdú.

El PP de Elda celebró ayer un mitin en la sede de las Huestes del Cadí para las elecciones europeas que tendrán lugar este domingo 9 de junio. Contó con la presencia del coordinador nacional del Partido Popular Elías Bendodo, así como con el presidente de la Generalitat Valenciana Carlos Mazón, el presidente de la Diputación de Alicante Toni Pérez y el líder del PP en Elda Paco Sánchez. La palabra más repetida durante el acto fue "cambio", pues los cuatro destacaron "que es el momento de un cambio".

Sánchez animó a la población a votar al PP "por los empresarios que hicieron grande a la ciudad, por hacer un futuro mejor, por la actualidad y porque Europa se

inventó en esta comarca, pues cada municipio hace un producto que se vende en toda Europa". También aprovechó para solicitar a los presidentes de la Generalitat y la Diputación apoyo económico para la construcción de un nuevo estadio para el CD Eldense. Pidió el voto a la población y bromeó diciendo "que hagan caso a Sánchez, pero a Paco, no a Pedro". Elías Bendodo recibió una camiseta del Eldense, obsequio de Paco Sánchez.



Elías Bendodo recibió una camiseta del Eldense, obsequio de Paco Sánchez | Nando Verdú.

Toni Pérez señaló que “hace un año comenzó el cambio. Nos comprometimos a mejorar las cosas y lo estamos haciendo. El PP da mejor servicio público”. Asimismo, recordó que Elda recibirá más de un millón de euros de la Diputación en ayudas sociales, planes e inversiones.

El presidente de la Generalitat Valenciana y líder del PP de la Comunidad aseguró “Elda se cae, se va comercial e industrialmente. No puede pasar otra legislatura sin cambios. No puede esperar. Tenemos que votar al PP para lograr el cambio que merece Elda, que es volver al Elda, París y Londres”. Además, aseguró que le gusta “venir a Elda a rendir cuentas, el mensaje que quiero que cale es que el cambio que hemos hecho es para avanzar. Para seguir haciéndolo espero que la gente vote para que salga Marian Cano, presidenta de AVECAL, que está en el número 26 en las listas del PP”.



Este ha sido el acto central de la campaña | Nando Verdú.

Por último, Elías Bendodo dijo “envidiar Elda por su potencia empresarial” y pidió “el voto porque “tenemos la oportunidad de conseguir que España vuelva a sonar fuerte en Europa”.

Numerosas personas acudieron a este acto y aplaudieron a los líderes políticos del PP. El acto acabó con un pisolabis.



Numerosas personas acudieron al acto | Nando Verdú.